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Ci sentiamo in dovere di fare qualche precisazione e considerazione, utili anche a carattere generale, in 
merito alla polemica nata sulle corse di linea V e di linea V10 in transito da Osio Sotto Centro Sportivo/Via 
delle Industrie.  
 
È sicuramente nota la comunicazione di servizio con cui si invitava l’utenza scolastica a servirsi della corsa in 
transito alle h 7.30 anziché aspettare l’ultima disponibile delle h 7.40, in modo da evitare il sovraffollamento 
su quest’ultima. Si parlava di liberare circa 10-15 posti sulla corsa delle h 7.40 da ricollocare sulla precedente, 
in partenza solo 10 minuti prima. Abbiamo subito incontrato molte difficoltà, a livello di dialogo e voglia di 
confrontarsi, con alcuni genitori o fruitori del servizio. 
 
Il problema riguarda principalmente la distribuzione ottimale a bordo degli autobus e non la sicurezza del 
servizio, in quanto i mezzi impiegati (entrambi con caratteristiche da bus “urbano”) hanno capacità di carico 
adeguata al numero di passeggeri rilevato.  
Certamente il servizio poggia su un equilibrio precario e qualsiasi fattore critico occasionale o esterno crea 
disagi difficilmente assorbibili. Per questo il discorso sulla qualità del servizio è assolutamente condivisibile, 
ma la nota riduzione dei fondi pubblici destinati ai servizi di trasporto pubblico locale non dà ragionevoli 
prospettive di miglioramento, con grande rammarico delle aziende stesse. Ci troviamo dunque a operare 
con risorse impegnate al limite per garantire la massima copertura in orario di punta, anche grazie alla 
disponibilità del personale invitato a svolgere turni di lavoro spesso disagevoli. 
 
Non ci addentriamo sull’esposizione mediatica cui siamo stati sottoposti, perché la riteniamo ingiusta sotto 
molti aspetti, legati soprattutto alla palese carenza di informazione.  
 
Il nostro invito non ha dato l’esito sperato e la situazione non è affatto migliorata, al punto che alcuni studenti 
non sono riusciti a prendere l’autobus lo scorso lunedì. Per questo, con l’approvazione dell’Agenzia per il 
Trasporto Pubblico Locale, ci siamo visti costretti a modificare l’orario della linea V10 anticipando di 10 
minuti tre corse mattutine concatenate sulla stessa tabella di marcia. È stato un provvedimento che 
avremmo voluto evitare, perché obbliga i circa 100 utenti (lavoratori e studenti) della fascia oraria dalle h 
6.00 ad anticipare il loro viaggio. 
Non mancheremo sicuramente di verificare l’efficacia di tali modifiche e in particolare dell’ulteriore 
passaggio alle h 7.25 di una corsa aggiuntiva da Osio Sotto per considerare la possibilità che la linea V10 
possa essere riportata agli orari precedenti, senza transitare dalla fermata di Via delle Industrie.  



 
Vorremmo inoltre sottolineare che solo in ottica di collaborazione tra tutte le parti in gioco è possibile 
sperare di risolvere le criticità: impegnarsi a distribuirsi meglio a bordo, dare il proprio posto a chi è in 
difficoltà, rispettare i mezzi messi a disposizione e chi li guida sono gesti concreti non solo per una migliore 
gestione del servizio, ma per una sana convivenza civile. Da parte nostra non mancherà la disponibilità al 
confronto e l’impegno costante per offrire le migliori condizioni di viaggio possibili.   
 
Cogliamo l’occasione per porgere i migliori auguri per le prossime festività. 
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